



# CIUDAD DE ENCINITAS ALERTA A LOS MEDIOS

---

**Contacto con los Medios:** Paul Brencick, Sr. Management Analyst II  
(760) 633-2614

---

Martes 10 de marzo del 2020

**Para publicación inmediata**

## **Ciudad de Encinitas Anuncio de Salud Pública COVID-19 (Coronavirus)**

*Encinitas, CA* – La Ciudad de Encinitas, está monitoreando de cerca la emergencia y propagación del Coronavirus, y también la Ciudad está tomando los pasos necesarios para proveer al público y a los empleados de la Ciudad con la información acerca de cómo ayudar a mitigar el riesgo de exposición al virus.

El Departamento de Salud Pública de California, y la Agencia de Servicios Humanos y de Salud del Condado de San Diego, advierten que el Coronavirus puede ser esparcido por medio del contacto personal, y por tocar objetos que tengan al virus. El Estado de California y otras jurisdicciones han declarado emergencias para ayudar a liberar recursos, y prepararnos para una potencial propagación del virus.

### **¿Qué es el Coronavirus?**

El Coronavirus es una enfermedad respiratoria, con síntomas parecidos al flu, que incluyen fiebre, falta de aire, dolor de garganta, congestión nasal, y tos. Los síntomas pueden aparecer entre los 2 y 14 días después de haber sido expuestos al virus, y hasta el momento no hay una vacuna contra el Coronavirus.

### **Protegiéndose a ustedes mismos y a otros:**

Los oficiales de salud pública, aconsejan lavarse las manos con agua y jabón, evitar tocarse la cara, quedarse en casa si están enfermos con síntomas como los del Coronavirus, y evitar contacto con personas que están enfermas.

### **Lo que la Ciudad está haciendo**

La Ciudad está monitoreando de cerca la situación del Coronavirus, y se coordinará junto con el Condado de San Diego en cualquier plan de respuesta a enfermedades infecciosas. La Ciudad ha ordenado estaciones portables para el lavado de manos donde haya reuniones de personas como en las juntas del Consejo de la Ciudad, y en los eventos especiales.

La Ciudad ha proveído equipo de protección personal para los bomberos y los paramédicos, y un nuevo plan de respuesta ha sido adoptado en el caso de encontrar pacientes infectados con el Coronavirus. La Ciudad ha implementado “Zonas de No darse la Mano” en todos nuestros servicios de mostrador, y también se han puesto

desinfectantes para manos en todas las áreas públicas. La Ciudad está concientizando a sus empleados respecto a los riesgos del Coronavirus, así como las medidas para protegerse a sí mismos y a otros.

Ustedes pueden acceder de manera remota a los servicios de la Ciudad. El Portal de Autoservicio para Clientes de la Ciudad, les permite a ustedes solicitar planes, permisos, y licencias en línea. Visiten el portal usando este enlace: <https://portal.encinitasca.gov/CustomSelfService#/home>

El personal de la Ciudad, también está tomando los pasos necesarios para asegurar su Plan de Continuidad de Operaciones (COOP, por sus siglas en inglés), el cual ya está listo para ser implementado en caso necesario. El propósito de COOP, es el de asegurar que exista la capacidad para continuar las funciones gubernamentales esenciales de la Ciudad de Encinitas en una amplia gama de posibles emergencias.

#### **Juntas del Consejo de la Ciudad, Comisiones y eventos especiales:**

Actualmente, el Departamento de Salud Pública de California no está recomendando la cancelación de eventos públicos. Las juntas del Consejo de la Ciudad y de las Comisiones permanecen programadas según lo planeado.

La Ciudad está siguiendo las recomendaciones del Departamento de Salud Pública de California con respecto a estos próximos eventos especiales:

- Encinitas Half Marathon (Medio Maratón de Encinitas) – Programado para marzo 29
- Spring Street Fair (feria de primavera en las calles) – Programada para abril 25 y 26

Por favor visiten los siguientes enlaces para ver la información del Departamento de Salud Pública respecto a los lineamientos en reuniones masivas. La Ciudad continuará monitoreando la situación del Coronavirus, y publicará las actualizaciones necesarias. Los siguientes sitios web proveen de información actualizada respecto al Coronavirus.

California Department of Public Health (Departamento de Salud Pública de California):

<https://www.cdph.ca.gov/Programs/CID/DCDC/Pages/Immunization/ncov2019.aspx>

San Diego County Health and Human Services (Servicios Humanos y de Salud del Condado de San Diego):

[https://www.sandiegocounty.gov/content/sdc/hhsa/programs/phs/community\\_epidemiology/dc/2019-nCoV.html](https://www.sandiegocounty.gov/content/sdc/hhsa/programs/phs/community_epidemiology/dc/2019-nCoV.html)

Center for Disease Control (Centro para el Control de Enfermedades): <https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-nCoV/index.html>

Para información y preguntas, contacten a Tom Bokosky al (760) 633-2631 o en [tbokosky@encinitasca.gov](mailto:tbokosky@encinitasca.gov)